

# *Le pape François appelle le peuple mexicain à rejeter le culte à la richesse et à la vanité.*

---



Mexique, 15 février, (RHC-AFP).-Le pape François a appelé le peuple mexicain à rejeter le culte à la richesse et à la vanité parce que cela ne fait que dégrader l'être humain.

Lors d'une homélie, la première de la Carême, qui a eu lieu au Centre des études d'Ecatepec, à Mexico, le pape François a plaidé pour la juste distribution des richesses et a rejeté la corruption. Il a signalé que la pire des tentations est le désir de faire du mal aux autres seulement pour avoir cinq minutes de gloire.

Le Souverain Pontife a finalement lancé un appel à soutenir toutes les initiatives pour transformer le Mexique en un pays d'opportunités, où il ne soit pas nécessaire d'émigrer pour rêver, d'être exploité pour travailler et de faire du désespoir et de la pauvreté de nombre de personnes, l'opportunisme d'un groupe réduit de personnes.

À la fin de la journée dominicale, l'Évêque de Rome a visité l'Hôpital pour enfants Federico Gómez, dans la ville de Mexico.

Aujourd'hui il a officié une messe au Chiapas, la troisième destination de sa visite au Mexique, à l'intention des indiens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84192-le-pape-francois-appelle-le-peuple-mexicain-a-rejeter-le-culte-a-la-richeesse-et-a-la-vanite>



**Radio Habana Cuba**